

Encabeza Peña comida de Líderes Mexicanos

Escrito por EL UNIVERSAL
Viernes 01 de Octubre de 2010 22:57



+El primer mandatario mexiquense dio un

mensaje durante el evento de la comida anual de los 300 líderes que convoca una revista empresarial

ESTADO DE MÉXICO, Octubre 01 de 2010.- El gobernador del estado de México Enrique Peña Nieto estuvo presente en la comida anual de los 300 líderes donde destacó la participación ciudadana en las elecciones y su confianza con la democracia.

Por ello expresó que en los últimos 100 años, México pasó de una dictadura y de caudillos, a una nación de instituciones donde se requiere el reforzamiento de la democracia y mayor participación de los partidos políticos.

Encabeza Peña comida de Líderes Mexicanos

Escrito por EL UNIVERSAL

Viernes 01 de Octubre de 2010 22:57

Añadió: "Hoy se vive con pluralidad, ya que en la últimas elecciones acreditan la creciente participación del electorado mexicano y es la consecuencia de esa confianza que surge en la conciencia ciudadana para creer en las instituciones y en su democracia".

También tocó los puntos de la pobreza que sufren los mexicanos y el clima de inseguridad que hay en nuestro país e indicó que se requiere un mayor compromiso de todos los sectores para acabar con estos problemas que afectan a la ciudadanía.

Asimismo, agradeció a los directivos de la revista por incluirlo entre los 300 líderes más influyentes de México durante el 2010.

Cabe destacar que el primer mandatario mexiquense llegó acompañado de Luis Videgaray, diputado federal mexiquense y quien también se ubica entre los hombres y mujeres más influyentes de México.

Encabeza Peña comida de Líderes Mexicanos

Escrito por EL UNIVERSAL

Viernes 01 de Octubre de 2010 22:57

El discurso de bienvenida fue a cargo de los directivos de la empresa Líderes Mexicanos Jorge y Raúl Ferráez, quienes comentaron el inicio de esta iniciativa y las personalidades que han sido nombradas a través de estos nueve años.

Por parte del gobierno federal habló el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero quien comentó los motivos por lo que no pudo ir el presidente de México.

El evento inició a las 13:00 horas en un conocido hotel de Paseo de la Reforma en la ciudad de México y reunió a personalidades de los diferentes ámbitos como la política, empresarial, deportistas, religiosos y comunicadores.

Otros mexiquenses que encontraban reunidos en este lugar fueron, el edil de Huixquilucan, Alfredo del Mazo; el Arzobispo de Ecatepec, Onésimo Cepeda, entre otros.